Se abre período de solicitud para la inclusión en Anexo de Bolsa de Contratación para la categoría:

MATRON / MATRONA

¡Ahora tienes la oportunidad de vincularte laboralmente a la EPHP!

Impulso en el Desarrollo Profesional- Formación Acreditación de profesionales - Carrera profesional Biblioteca Virtual Investigación

Plan de Igualdad de Oportunidades, Medidas de conciliación familiar (IGUALEM)

Interesados /as pueden remitir <u>modelo de solicitud</u>, <u>Curriculum</u> y resto de <u>documentos requeridos</u> a: Registro General del Hospital de Poniente ó Registros Auxiliares de los Hospitales de Alta Resolución de El Toyo y Guadix.

<u>Importante:</u> Lea atentamente la Resolución y las Bases Reguladoras de la Bolsa de Contratación en:

<u>www.ephpo.es</u> / Apartado Ofertas de Empleo / Bolsa de Contratación







Empresa Pública Hospital de Poniente CONSEJERÍA DE SALUD

El Servicio de Tocoginecología



En el Hospital de Poniente, la tasa de natalidad asciende aproximadamente a 2800 partos anuales, es decir, atendemos una media de 8 partos diarios aproximadamente.

En cuanto a la organización del servicio:

- Se realiza Rotatorio de guardias de 24h, con 3 matronas por turno (6 guardias al mes).
- Contamos con Residencia de Matronas, con 2 matronas residentes de primer curso y otras 2 de segundo curso.

En el <u>Servicio de Obstetricia y Ginecología</u>, se trabaja diariamente con la filosofía de Humanización del Parto y Promoción de la Lactancia Materna, articulándose a través de las siguientes Unidades:

PARITORIO:

Urgencias Obstetricia y Ginecología

Dotación de & UTPR (Sala de dilatación - parto - puerperio).

HOSPITALIZACIÓN:

- Unidad de Puérperas Parto Eutócico. 19 habitaciones individuales.
- Unidad de Hospitalización Obstétrica Ginecológica. 18 habitaciones dobles.





Empresa Pública Hospital de Poniente CONSEJERÍA DE SALUD

La Empresa Pública

Una Organización en continuo crecimiento

Nuestra empresa nació en 1997, para gestionar el Hospital de Poniente, en la localidad almeriense de El Ejido. Depende de la Consejería de Salud y, por tanto, su financiación se realiza con fondos públicos.

La Empresa Pública Hospital de Poniente atiende actualmente a una población de más de 340.000 habitantes, residentes en las diferentes comarcas de las provincias de Almería y Granada. En los próximos años se incorporarán tres Hospitales de Alta Resolución: Roquetas de Mar, Loja y La Alpujarra, que se unirán a los actuales centros: Hospital de Poniente y Hospitales de Alta Resolución El Toyo y Guadix.

Somos una plantilla de más de 1.500 profesionales, que trabajamos a diario, con el compromiso de ofrecer una asistencia sanitaria de calidad e innovadora. Por ello, además de la labor puramente asistencial, nos esforzamos por impulsar la docencia, la investigación, la formación continua y la participación ciudadana.



